

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE MARTAP

SECRETARIAT GENERAL

SERVICE TECHNIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

ADAMAWA REGION

VINA DIVISION

MARTAP COUNCIL

GENERAL 'S OFFICE

TECHNICAL SERVICE

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°~~024~~²/AONO/C-MTP/SG/ST/CIPM/2025 DU
.....~~22 AVR 2025~~ RELATIF AUX TRAVAUX DE REHABILITATION ET D'OUVERTURE DES
ROUTES REPARTIS EN DEUX LOTS :

- LOT 1 : OUVERTURE DE LA ROUTE FALFA-MARCO-MALOUA (16 KM),
- LOT 2 : REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE INTERSECTION RN14-KOIM KILBA (6 KM) ET DE LA ROUTE COMMUNALE SELAL REP-MAYO REP (4 KM), DANS LA COMMUNE DE MARTAP, DEPARTEMENT DE LA VINA ET REGION DE L'ADAMAOUA (EN PROCEDURE D'URGENCE)

Financement : Budget d'investissement public (BIP) 2025.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement public 2025, le Maire de la Commune de Martap lance un avis d'Appel d'Offres National ouvert relatif aux travaux de réhabilitation et d'ouverture des routes répartis en deux lots:

- Lot 1 : Ouverture de la route FALFA-MARCO-MALOUA (16 KM),
- Lot 2 : Réhabilitation de la route communale intersection RN14-KOIM KILBA (6 KM) et de la route communale SELAL REP-MAYO REP (4 KM), dans la Commune de Martap.

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres comprennent, notamment :

1. Débroussaillement et désherbage ;
2. Abatage d'arbres isolés ;
3. Remblai en graveleux latéritiques provenant d'emprunt ;
4. Dégagement de la chaussée au bulldozer ;
5. Mise en forme de la plate-forme ;
6. Reprofilage rapide ;
7. Reprofilage compactage ;
8. Création des fossés et exutoires ;
9. Couche de roulement en graveleux latéritiques ;
10. Construction d'un dalot de 1 x 1 m en béton armé y/c des têtes ;
11. fourniture et pose des panneaux de signalisation ;
12. Curage de buse ;

3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution prévu par le Maître d'ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres, est de quatre (04) mois pour le Lot 1 et de trois (03) mois calendaires pour le Lot 2.

4. Allotissement

Deux lots présentés dans le tableau ci-après :

N° Lot	Objet
Lot 1	- Lot 1 : Ouverture de la route FALFA-MARCO-MALOUA (16 KM)
Lot 2	Lot 2 : Réhabilitation de la route communale intersection RN14-KOIM KILBA (6 KM) et de la route communale SELAL REP-MAYO REP (4 KM),

Il convient de préciser que les entreprises sont libres de soumissionner pour un seul lot ou pour les deux.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables, pour chaque lot, est de :

N° Lot	Montant en Francs CFA
Lot 1	65 000 000 (soixante-cinq millions)
Lot 2	23 000 000 (vingt-trois millions)

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toute entreprise ou société de Bâtiment et ou des Travaux Publics de droit camerounais justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres.

7. Financement

Les travaux, objet du présent appel d'offres, sont financés par le budget d'Investissements MINTP (Lot 1) et du MINADER (Lot 2), de l'exercice 2025.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission par lot, établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO. Les montants desdites cautions valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, sont fixé ainsi qu'il suit :

N° Lot	Montant de la caution de soumission en Francs CFA
Lot 1	1 300 000 (un million trois cents mille)
Lot 2	460 000 (quatre cent soixante mille)

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dans les Services de la Mairie de Martap dès publication du présent Avis, notamment les Services Technique aux numéros 674 55 99 86/697 36 20 91 et Secrétariat Général au numéro 694 99 36 00.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Mairie de Martap, plus précisément au niveau du Service Technique et du Secrétariat Général dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de 100 000 (cents mille) Francs CFA pour le Lot 1 et 35 00 (trente-cinq) F CFA pour le Lot 2 payable à la Recette Municipale de Martap.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont 1 original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Mairie de Martap contre récépissé au plus tard le **17 MAI 2025** à **11:00**, et devra porter la mention :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°**21**/AONO/C-MTP/SG/ST/CIPM/2025 DU **22 AVR 2025** RELATIF AUX TRAVAUX DE REHABILITATION ET D'OUVERTURE DES ROUTES REPARTIS EN DEUX LOTS :

- LOT 1 : OUVERTURE DE LA ROUTE FALFA-MARCO-MALOUA (16 KM),
- LOT 2 : REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE INTERSECTION RN14-KOIM KILBA (6 KM) ET DE LA ROUTE COMMUNALE SELAL REP-MAYO REP (4 KM), DANS LA COMMUNE DE MARTAP, DEPARTEMENT DE LA VINA ET REGION DE L'ADAMAOUA (EN PROCEDURE D'URGENCE) » « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront être obligatoirement en cours de validité et datées de moins de trois mois précédant la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et/ou financières aura lieu le **17 MAI 2025** à **11:00** heures par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Commune de Martap, dans la salle des actes. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dument mandatée.

14. Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires porteront essentiellement sur :

- l'absence d'une caution de soumission timbrée au tarif en vigueur établie par une banque de premier rang ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce n° 12 du DAO, d'un montant de : **un million trois cent mille (1 300 000 FCFA)** pour le lot 1 et quatre cent soixante mille (460 000) F CFA pour le lot 2 conformément à l'arrêté en vigueur et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de la validité des offres conformément au modèle en annexe . Cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée .elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC) ou dépôt d'un chèque certifié à l'ordre de la CDEC pour le compte du Maire de la Commune de Martap;
- La fausse déclaration ou une pièce falsifiée ;
- L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- La note technique inférieure à 70% de oui.
- La non-conformité d'une pièce au-delà d'un moratoire de 48 heures

Sous peine de rejet, la caution de soumission et l'attestation de domiciliation bancaire du soumissionnaire doivent être impérativement produites en originaux, les autres pièces en originaux

ou en copies certifiées conformes. Ces justifications administratives doivent dater de moins de trois (03) mois et être conformes aux modèles.

2. Critères essentiels

N°	Critères	Oui/non
1.	Le bilan financier des deux dernières années	oui/non
2.	L'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières supérieures ou égale à 65 000 000 (soixante-cinq millions) FCFA pour le Lot 1 et 23 000 000 (vingt-trois millions) FCFA pour le Lot 2	oui/non
3.	Les références de l'entrepreneur	oui/non
4.	La disponibilité des matériels essentiels (Pelle chargeuse, Bulldozer, Niveleuse, Compacteur manuel, Camion benne, Véhicule de supervision de type 4X4)	oui/non
5.	L'expérience du personnel d'encadrement 2 ans minimum	oui/non
6	La proposition technique : (installation du chantier, organigramme du chantier, organisation des équipes, mesure d'hygiène)	OUI

Seules les soumissionnaires ayant obtenu une note d'au moins 70% à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière.

15. Attribution du marché

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre sera reconnue conforme pour l'essentiel au DAO et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90)** jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les Services de la Commune de Martap, téléphone : **6973620 91, ou 674 55 99 86** ou encore le **699 86 72 30, 693 10 51 25**.

Ampliations :

- DD MINMAP/VINA ;
- ARMP/AD (pour publication dans le JDM) ;
- CIPM/MTP ;
- CHRONO ;
- Affichage

Martap, 22 AVR 2025

Le Maire (Autorité Contractante)



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE MARTAP

SECRETARIAT GENERAL

SERVICE TECHNIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

ADAMAWA REGION

VINA DIVISION

MARTAP COUNCIL

GENERAL 'S OFFICE

TECHNICAL SERVICE

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 02/ONIT/MTP-C/ITB/GS/TS/CIPM/2025
OF THE AVIS 225, FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION AND
THE OPENING OF ROADS DIVIDED IN TWO (02) SHARES:

- SHARE 1: OPENING OF THE ROAD OF FALFA-MARCO-MALOUA;
- SHARE 2: REHABILITATION OF COUNCIL ROAD RN14-KOUM KILBA (6 KM) AND SELAL REP-MAYO REP (4 KM); IN MARTAP COUNCIL, VINA DIVISON AND ADAMAWA REGION (PROCEDURE OF EMERGENCY).

Funding: Government Budget Investment 2025

1. Subject of the invitation to tender

In view of the execution of the 2025 public investment Budget, the Mayor of the Martap Council, Contracting Authority here by launches for an Open National Invitation to Tender for the execution of the opening of the road of FALFA-MARCO-MALOUA (16 km) and the rehabilitation of road of RN14-KOUM KILBA (6 km) and SELAL REP-MAYO REP (4km) in the Martap council, Vina Division, Adamawa Region. (Emergency Procedure).

2. Nature of Works

The works shall be sub-divided into two (2) main groups include:

1. Cleansing of ring and pipe culverts;
 - Felling of trees;
 - Clearind of bigs gullyings
 - Rapid Reshaping;
 - Opening ;
 - Creation of ditches (gaps) and releases.
 - Rehabilitation of the beach;
 - Construction of dalot 1 x 1 m whith head;

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner or Delegated Project Owner for the execution of the works which is the subject of this tender shall be four (04) months for share 1 and three (03) months for share 2.

4. Allotment

The works under this bid constitute two shares.

5. Estimated cost

The estimated cost of the execution of all tasks following prior studies stands at is 65 000 000 (sixty five million) Francs C FA for share 1 and 23 000 000 (twenty-three million) F CFA for share 2.

6. Participation and origin

Participation in this tender invitation shall be open to all public works companies based in Cameroon.

7. Financing

The works subject of this invitation to tender shall be funded by the Budget of the Cameroonian State, 2025 financial year; Budget Head, Ministry of Public Works (Lot1) and MINARD (Lot 2).

8. Temporary security bond

Every tenderer must join to his administrative pieces, a guaranty of submissiveness established by a first-class bank accepted by the Minister of Finance and whose list represents in the piece12 of the DAO specifying the amount of 1 300 000 (one million three hundred thousand) francs CFA for share 1 and 460 000 (four hundred sixty thousand) for share 2 during thirty (90) days beyond the original date of validity of the offers.

9. Consultation of tender files

The file may be consulted during working hours at service of the Martap Council, Tel.: **697 36 20 91 and 699 86 72 30**.immediately after publication of this tender.

10. Acquisition of tender file

Tender files can be obtained from the service of the Martap Council on presentation of a treasury receipt showing payment into the Martap Council Treasury of a non-refundable sum of F CFA 100 000 (one hundred thousand) for Lot 1 and 35 000 (thirty five thousand) F CFA for Lot 2 being the purchasing cost of the file.

11. Submission of offers

Each tender written in English or in French in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) photocopies marked as such. The offer should arrive against receipt to the the service of Martap Council latest on **17 MAI 2025** at **10** local time. It should be marked as follows:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 02.../ONIT/MTP-C/ITB/GS/TS/CIPM/2025 OF THE42 AVR 2025, FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION AND THE OPENING OF ROADS DIVIDED IN TWO (02) SHARES:

- SHARE 1: OPENING OF THE ROAD OF FALFA-MARCO-MALOUA;**
- SHARE 2: REHABILITATION OF COUNCIL ROAD RN14-KOUM KILBA (6 KM) AND SELAL REP-MAYO REP (4 KM); IN MARTAP COUNCIL, VINA DIVISON AND ADAMAWA REGION (PROCEDURE OF EMERGENCY) "To be opened only during the bid-opening session"**

12. Admissibility of offers

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially, the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of tenders

The bids shall be opened in single phase.The tenders shall be opened on the at **17 MAI 2025** local time local time, in the in the room of the Municipal Committee by the council Tenders

Board of Martap, in the presence of the tenderers or their mandated representatives having full knowledge of the file.

14. Criterias of assessment

14.1 Eliminatory Criteria

The eliminatory criterias will essentially carry on:

1. The False declaration or piece falsified;
2. The absence of a bid bond issued by an approved bank;
3. The absence of an unit price quantified in "the financial" offer;
4. The technical note lower to 70% of yes.
5. Non compliance with a moratorium beyond 48 hours

At the risk of dismissal, the guaranty of submissiveness and the attestation of banking domiciliation of the tenderer must be produced imperatively in original, the other pieces in original or in copies certified compliant. These administrative justifications must date less than three (03) months and to be compliant to the models.

14.2 Essential criteria

The essential criteria relating to the qualification of the candidates will relate to:

1.	The financial assessment of the last Two years	Yes/No
2.	The access to a line of credit or other resources financial superior or equal of 65 000 000 (sixty five million) for share 1 and 23 000 000 (thirty-three million) F CFA for share 2	Yes/No
3.	The entrepreneur's references.	Yes/No
4.	The availability of the material and the essential facilities(Shovel charger, Steamroller, manual Steamroller, Truck skip 10 m ³ , Cistern to water, Vehicle of type 4X4 supervision)	Yes/No
5.	The experience of the framing staff	Yes/No
6.	The technical proposal	Yes/No

NB: Only the tenderers having gotten 70% of yes to the technical assessment will be admitted to the financial analysis.

15. Validity of offers:

The bidder is bound by his bid for a period of ninety (90) days with effect from the deadline fixed for the submission of the bids.

16. Attribution

The contract will be assigned to the tenderer presenting the least saying offer and filling the requisite technical and administrative capacities

17. Complementary information

Complementary information which could be technical in nature can be obtained from the service of Martap Council, telephone: 697 36 20 91 or 699 86 72 30.

Certified copies

- ARMP/AD (FOR PUBLICATION AND STORAGE);
- DDMINPC/VINA (FOR INFO);
- DDPW/VINA (FOR INFO);
- PRESIDENT ITB/MTP-C (FOR INFO);
- DISPLAY (FOR INFO);
- CHRONO/ARCHIVES.

